
 
Workshop com o Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e 

Inovação - CMCTI sobre as propostas de alteração da Lei n.º 10.994/2010 –  
Programa ISS Tecnológico. 

 
Em quatro de setembro de dois mil e vinte e três, às 14h04min, realizou-se a reunião 
presencial relativa ao Workshop com o CMCTI, que aconteceu nas dependências do Serviço de 
Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Paraná – Sebrae/Ld, à Av. Santos Dumont, 1335 - 
Bairro Aeroporto. Estiveram presentes: Heverson Feliciano, Alex Canziani, Renata Queiroz, 
Daniel Lattanzio, Francisco Junior, Adriana Gomes Madalozzo, Rômulo da Cruz Silva, Marilsa 
Faria C. Miranda, David Jônatas e Ricardo Aparecido Delgado. Os trabalhos foram iniciados 
pelo Sr. Heverson Feliciano (Sebrae/Ld), como anfitrião e facilitador, saudando os presentes e 
apresentando a pauta deste workshop, abrangendo sugestões para a revisão da legislação que 
deverá regulamentar o Programa ISS Tecnológico de Londrina, destinado ao incentivo à 
geração de empregos, à pesquisa e desenvolvimento tecnológico, como também à inovação. 
Na sequência, passou-se a palavra ao Diretor Presidente da CODEL, Sr. Alex Canziani, que 
destacou os objetivos deste programa, a sua importância para a cidade de Londrina e o quanto 
tem contribuído para o desenvolvimento das empresas beneficiadas pelo ISS Tecnológico. A 
criação do Programa ISS Tecnológico foi um marco importante para a cidade, mas a lei que é 
de 2010, requer revisão para continuar contribuindo com o desenvolvimento das empresas 
prestadoras de serviço. A Sra. Adriana Madalozzo, servidora da CODEL que atua na Diretoria de 
Ciência e Tecnologia, fez uma apresentação sobre a forma de aderir ao Programa ISS 
Tecnológico, as informações necessárias para a operacionalização do Programa e a adequação 
plena ao regulamento para o cumprimento integral do projeto. Conforme transcorria a 
apresentação, as orientações foram colocadas, sanando as dúvidas que eram exemplificadas 
pelos presentes. Participou dos esclarecimentos também o Sr. Heverson que relembrou o 
processo de criação da lei e como foram estabelecidos os critérios que delimitaram os 
segmentos a serem atendidos, baseando-se no elevado nível de faturamento dos segmentos 
excluídos e nas experiências de outras cidades estudadas, à época. Na continuidade, a 
Consultora do Sebrae, Sra. Renata Queiroz, apresentou a minuta de sugestão de revisão para a 
lei, destacou os pontos que requeriam avaliação, tal como as complexidades relacionadas à 
concessão do benefício. Concluída a fala do Sr. Heverson, foram distribuídas tarjetas coloridas 
para a realização de sugestões dos presentes. As tarjetas foram lidas e discutidas entre os 
presentes e serão reavaliadas, contribuindo para a composição da revisão da Lei de ISS 
Tecnológico. Ficou definido que os próximos critérios para a revisão da lei serão informados 
durante as reuniões. Nada mais havendo a tratar, este encontro encerrou-se às 16h08min. 

Londrina, 04 de setembro de 2023.  
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